

Asegura Díaz-Canel que Cuba está en pie por el Sí a la Constitución y en apoyo a Venezuela



La Habana, 22 feb (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, aseguró este viernes que la isla está de pie por el Sí a la nueva Constitución en el referendo del 24 de febrero y por su apoyo a Venezuela.

A través de su cuenta en la red social Twitter, el primer mandatario subrayó que nuestras voces estarán por el presente y el futuro de Cuba y América Latina.

[#Cuba](#) en pie por el [#Sí](#) a la [#Constitución](#) y ratificando el apoyo a la [#RevoluciónBolivariana](#) y al Presidente Nicolás Maduro. Nuestras voces por el presente y el futuro de [#Cuba](#) y [#AméricaLatina](#). [#ManosFueraDeVenezuela](#) [#YoVotoSí](#) [#NosotrosVotamosSí](#) [#SomosCuba](#)

[#SomosContinuidad pic.twitter.com/mm0dwyWq6z](https://twitter.com/mm0dwyWq6z)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [22 de febrero de 2019](#)

A su vez, reiteró el reclamo de la mayor isla de las Antillas de Manos fuera de Venezuela, ante las amenazas de intervención militar por Estados Unidos que enfrenta ese país sudamericano, bajo el manto de una supuesta crisis humanitaria.

En otro tuit, el dignatario insistió en que la nueva Carta Magna de Cuba ha sido “fruto del más colectivo de los ejercicios de pensamiento, fruto de ese saber popular es el texto que va a referendo este día histórico de la Patria”.

El domingo 24 de febrero millones de cubanos ejerceremos el voto por los destinos de una [#Constitución](#) que ha sido fruto del más colectivo de los ejercicios de pensamiento, fruto de ese saber popular es el texto que va a referendo este día histórico de la Patria. [#YoVotoSí pic.twitter.com/eUBMqlA0xg](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [22 de febrero de 2019](#)

Asimismo, destacó que el domingo millones de habitantes de la nación caribeña ejercerán el voto por los destinos de esa Constitución, la cual surgió de un proceso de consulta con la participación de casi nueve millones de personas y más de 780 mil propuestas. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/184171-asegura-diaz-canel-que-cuba-esta-en-pie-por-el-si-a-la-constitucion-y-en-apoyo-a-venezuela>



Radio Habana Cuba